

Pfarramt Jagstzell

Hauptstr. 9
73489 Jagstzell
Telefon 07967/236970
StVitus.Jagstzell@drs.de

Öffnungszeiten des Pfarrbüros:

Montag 16.00 bis 18.00 Uhr
Dienstag 10.00 bis 12.00 Uhr
Freitag 10.00 bis 11.00 Uhr

Pfarrer Harald Golla

Telefon 07967/2369720
Harald.Golla@drs.de

Pfarramt Rosenberg

Haller Str. 3
73494 Rosenberg
Telefon 07967/418
ZurSchmerzhaftenMutter.Rosenberg@drs.de
StJakobus.Hohenberg@drs.de

Öffnungszeiten des Pfarrbüros:

Dienstag 14.30 bis 17.30 Uhr
Donnerstag 10.00 bis 12.00 Uhr
Freitag 10.00 bis 12.00 Uhr

www.se-virngrund.drs.de

Bitte beachten:

Pfarrer Harald Golla: Urlaub und Gemeindefahrt nach Assisi vom 02.08. bis 01.09.2025

Die Urlaubsvertretung übernehmen Pfarrer Michael Cobb, Tel. 01521 8606426
und Pfarrer i. R. Manfred Schmid Tel. 07967/5720111 oder 0163 6665500

Pfarrbüro Jagstzell: geschlossen vom 04.08. bis 22.08.2025

Die Vertretung übernimmt das Pfarrbüro in Rosenberg.

Gedanken im August

Alle Jahre wieder beginnen Ende Juli bzw. Anfang August die wohlverdienten Sommerferien – und damit die langersehnte Urlaubszeit. Diese sechs Wochen im August und September bieten vielen Menschen die Gelegenheit, zur Ruhe zu kommen, den Alltagstrott zu unterbrechen und einmal die Seele baumeln zu lassen. Diese Zeit kann auf vielfältige Weise eine Zeit der Erneuerung sein, in der wir uns von Ballast befreien und neue Kraft schöpfen:

- Die einen zieht es in die Natur zum Wandern – um in den Bergen durchzuatmen und die Verbundenheit mit Gottes Schöpfung zu spüren.
- Andere suchen einen Ort der Stille auf, um abzuschalten, sich selbst und/oder Gott wiederzufinden.
- Vielen hilft die gemeinsame Zeit mit Familie und Freunden, den Alltag hinter sich zu lassen und Gottes Gegenwart in der gelebten Nächstenliebe zu erfahren.

Ganz gleich, für welche Art des Urlaubs Sie sich entscheiden: Vertrauen Sie darauf, dass Gott Sie auf Ihren Wegen begleitet und Ihnen neue Perspektiven eröffnet. Nutzen Sie die Ferien, um Ihren Glauben zu vertiefen und gestärkt in den Alltag zurückzukehren.

Pastoralausschuss Rosenberg

Freitag, 01. August 2025 – Herz-Jesu-Freitag

15.00 Uhr Gottesdienst im Pflagestift in Rosenberg

17.55 Uhr Rosenkranz in Hohenberg

18.30 Uhr Eucharistiefeier in Hohenberg

- Patrick Schäffer

- Margaretha Schäffer

- Verstorbene der Familie Baumann

18.00 Uhr Herz-Jesu-Rosenkranz in Dankoltsweiler

Samstag, 02. August 2025

17.30 Uhr Beichtgelegenheit in Rosenberg

18.30 Uhr Vorabendmesse in Rosenberg

- Hildegard Meier mit Angehörigen

Sonntag, 03. August 2025 – 18. Sonntag im Jahreskreis**Kollekte für die eigene Kirchengemeinde**

8.30 Uhr Eucharistiefeier in Hohenberg

8.55 Uhr Rosenkranz zu Ehren des Allerheiligsten Altarsakraments in Jagstzell

10.00 Uhr Eucharistiefeier in Jagstzell

Dienstag, 05. August 2025

14.00 Uhr Eucharistiefeier in Rosenberg

Mittwoch, 06. August 2025 – Fest Verklärung des Herrn

18.00 Uhr Rosenkranz in Dankoltsweiler

18.30 Uhr Eucharistiefeier in Dankoltsweiler

Donnerstag, 07. August 2025

16.30 Uhr eucharistische Anbetung in Jagstzell und ab

17.30 Uhr stille Anbetung bis 22.30 Uhr

18.30 Uhr Eucharistiefeier in Rosenberg

Freitag, 08. August 2025

17.55 Uhr Rosenkranz in Hohenberg

18.30 Uhr Eucharistiefeier in Hohenberg

Samstag, 09. August 2025 – Hl. Teresia Benedicta vom Kreuz (Edith Stein),**Schutzpatronin Europas**

17.30 Uhr Beichtgelegenheit in Jagstzell

17.55 Uhr Rosenkranz in Jagstzell

18.30 Uhr Vorabendmesse in Jagstzell

Sonntag, 10. August 2025 – 19. Sonntag im Jahreskreis**Kollekte für die eigene Kirchengemeinde**

8.30 Uhr Eucharistiefeier in Rosenberg

9.25 Uhr Missionsrosenkranz in Hohenberg

10.00 Uhr Eucharistiefeier in Hohenberg

- Verstorbene der Familie Tesfay

- Verstorbene der Familie Mittnacht und Eggenmüller

- Johann Landthaller

- Verstorbene der Familie Alfons Rupp

- Anton und Maria Knecht

- Franz Knecht

Grillen für Ghana – Spendenaktion für sauberes Wasser und Frieden

Am Freitagabend, dem 15. August 2025, lädt der VdK Rosenberg zum gemütlichen Biergarten beim katholischen Gemeindehaus mit Getränkeauschank ein. Die Kirchengemeinde Rosenberg beteiligt sich an diesem Abend mit einem Grillangebot, dessen Erlös einem besonderen Projekt in Nordghana zugutekommt.

Pfarrer Michael Cobb, der vielen in unserer Gemeinde bekannt ist, leitet vor Ort das Yendi Peace Centre – ein Friedenszentrum, das sich für die Versorgung der Bevölkerung mit sauberem Trinkwasser einsetzt. Durch den Bau solarbetriebener Brunnen werden nicht nur Krankheiten verhindert und die tägliche Last für Frauen und Kinder reduziert, sondern auch Friedensprozesse zwischen verfeindeten Gruppen unterstützt.

„Wasser ist Leben – und Frieden der Weg, es zu erhalten.“ (Pfarrer Michael Cobb)

Mit Ihrer Teilnahme und Spende unterstützen Sie diese wichtige Arbeit.

Herzliche Einladung zum Biergarten und Grillen für Ghana!

Kirchengemeinderat Rosenberg, Franz Schneider

Aus der Seelsorgeeinheit:

Dank – Geburtstagsfeier

In der vergangenen Woche durfte ich meinen 60. Geburtstag feiern.

Ich möchte für alle Glückwünsche, Geschenke und die vielen Zeichen der Wertschätzung ALLEN Dank sagen.

Ich muss gestehen: Es passiert mir nicht oft, dass ich sprachlos bin, aber am Donnerstagabend war es dann so weit.

Ich war und bin immer noch überwältigt und gerührt von den vielen Besuchern und Besucherinnen des Gottesdienstes und des anschließenden Stehempfangs.

Es war schön für mich zu sehen, dass der Anlass meines Geburtstages zu einem Fest der Seelsorgeeinheit Virngrund wurde!

Auch hier sage ich ALLEN Dank, die daran in vielfacher Weise mitgewirkt haben (so der Musikverein Jagstzell und der „Projektchor der SE“ mit ihren Darbietungen) und denen, die gekommen sind. Ich habe mich über jeden und jede sehr gefreut! So auch über die Fahnenabordnung der Blutrittergruppe Jagstzell, die es seit drei Jahren ermöglicht, dass ich „sitzenderweise“ am Blutritt in Weingarten teilnehmen kann.

Besonders erwähnen möchte ich die Kolpingsfamilie Jagstzell, Isolde Schenk und Uschi Engelhard: Bei ihnen sind „die organisatorischen Fäden zusammengelaufen“.

Es war für mich ein unvergesslicher Tag, den ich einfach nur genießen durfte.

Pfarrer Harald Golla

